

Bogotá, 31 de agosto de 2022

Profesor

Luis Fernando Cardona Suárez

Decano de Facultad

Facultad de Filosofía

Estimado Profesor Cardona:

Por medio de la presente tengo el gran gusto de poner a consideración de la Facultad de Filosofía la Tesis Doctoral titulada *¿Qué es la enfermedad? Una propuesta frente a la pregunta por la identidad de las enfermedades*, elaborada por el estudiante Julián David Bohórquez Carvajal, bajo mi dirección, como requisito parcial para optar por el título de Doctor en Filosofía.

Julián ha desarrollado una investigación original y pertinente en el contexto contemporáneo, que constituye un aporte significativo para la filosofía de la medicina. Su trabajo se ha ocupado, de manera rigurosa y creativa, de resolver el problema ontológico que enfrentamos frente a la pregunta por la naturaleza de la enfermedad.

En su trabajo, Julián demuestra tener un conocimiento amplio de las propuestas y debates tanto clásicos como contemporáneos propios de las áreas involucradas en su investigación: la filosofía de la medicina, la filosofía de la ciencia y la filosofía de la biología. Además, consigue integrar estos conocimientos en una propuesta sólida, articulada, interesante, arriesgada y novedosa.

Por las razones expuestas, considero que la tesis doctoral de Julián David Bohórquez Carvajal cumple cabalmente con los estándares académicos exigidos por la Facultad de Filosofía, y que además responde al espíritu del proyecto educativo distintivo de nuestra universidad. En esta medida, la pongo a su consideración para que sea sometida a evaluación y, eventualmente, se cite a su defensa.

Muchas gracias por su atención y quedo a su entera disposición para atender lo que pudiera presentarse sobre el particular.

Atentamente,



Reinaldo José Bernal Velásquez

Profesor Asistente

Facultad de Filosofía